



El pleito entre Lilly Téllez y Santiago Creel comienza a crecer

El pleito entre Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y la senadora Lilly Téllez empieza a crecer. Ambos aspirantes han chocado por la propuesta de firmas. Hoy el diputado panista afirmó que puede ser el candidato de la coalición Va por México con firmas, encuestas, voto electrónico, o lo que le pongan. Téllez le respondió en Twitter que le toma la palabra. Le propuso debates, contraponer a los militantes con los ciudadanos; además, sostuvo que el elegido debe ser alguien quien pueda vencer a Morena y que debe existir la unidad para ganar, no para quedar en segundo lugar. “¿Quieren con firmas? Con firmas, ¿quieren sin firmas? Sin firmas, ¿quieren con voto electrónico? Con voto electrónico o sin él, ¿quieren con encuestas? Con encuestas o sin ellas, como quieran, quiero yo”, señaló el legislador blanquiazul.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4792?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!APq6qq6HLusW47Y&ithint=video&e=9ZhRoA>